Gouvernment du Canada

Office des normes générales du Canada CAN/CGSB-12.1-2017

CORRIGENDUM No. 1 RECTIFICATIF Nº 1

ICS 81.040.20

CORRIGENDUM

March 2017

Safety glazing

Canadian General

Standards Board

- 7 Packaging, packing, labelling and marking
- 7.1 Marking information
- 7.1.2 Example of the mark

Replace the first paragraph in 7.1.2 by the following one.

Individual layout of the mark may vary based on the manufacturer and the product, and are deemed acceptable upon meeting the requirements in 7.1.

RECTIFICATIF

Mars 2017

Vitrage de sécurité

Conditionnement, emballage, étiquetage et marquage

Renseignements sur le marquage

Exemple de la marque

Remplacer le premier paragraphe dans 7.1.2 par le suivant.

La présentation visuelle de la marque peut varier selon le fabricant et le produit. Cette présentation sera jugée acceptable si elle respecte les exigences spécifiées en 7.1.

©HER MAJESTY THE QUEEN IN RIGHT OF CANADA, as represented by the Minister of Public Services and Procurement, the Minister responsible for the Canadian General Standards Board (2017). No part of this publication may be reproduced in any form without the prior permission of the publisher.

© SA MAJESTÉ LA REINE DU CHEF DU CANADA, représentée par la ministre des Services publics et de l'Approvisionnement, la ministre responsable de l'Office des normes générales du Canada (2017). Aucune partie de cette publication ne peut être reproduite d'aucune manière sans la permission préalable de l'éditeur.



